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※平成２９年度第一回「開かれた学校づくり協議会」が、５月１９日（金）に開催されました。 

 

☆石上 昌弘 会長 挨拶 
皆様、お忙しい中、またお暑い中お集まりいただきありがとうございます。本日、本校ＰＴＡ

定期総会も無事に終わりました。 

 今年度、協議会では学校支援の立場から、担当する学年を決めて授業参観・支援をしていきた

いと思います。フリーに対応、参観するより担当を決めて参観や授業診断をしていく方が効率的

で効果が高いと思うからです。また、それぞれの子どもに合った支援を各学年の先生方とコミュ

ニケーションを取りながら支援を進めていきたいと考えています。 

 今年度は、読書推進委員やＰＴＡ相談役にも新たに協議会委員として加わっていただきました。

また、ＰＴＡで行っている活動の情報共有を目的とし、ＰＴＡ本部より書記担当者にも参加して

いただくことになりました。その結果、総勢４０名の体制になりますが、協議会の活動にスピー

ド感を持たせて進めていきたいと思います。 

 中北の子どものためにより良い活動をしていきたいと思いますので、今年度もご協力をよろし

くお願いいたします。 

 

☆足立区役所教育政策課  高久 雅和 様 挨拶 
  皆様、こんにちは。今年度、中川北小学校を担当することになりました高久と申します。開か

れた学校づくり協議会の皆様には、いつも本校の子どもたちの安全見守り、学校教育活動にご協

力いただき、ありがとうございます。 

  今年度もよろしくお願いいたします。 

 

☆森島 良洋 校長先生 挨拶 
皆様、こんにちは。お忙しい時間帯にありがとうございます。 

昨年度は、『地域のちから講演会』での児童へのキャリア教育、百人一首での選手育成、土曜事  

業での体験活動、そして授業や各行事へのご支援をいただきました。皆様のお力でまた一歩、良

い方向へ進むことができました。 

 今年度も『落ち着いた学校』『児童の基礎学力の定着』を学校経営の両輪として、より良い学校

を作っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

・各委員に委嘱状の伝達が行われました。 

・各委員の自己紹介が今年度の抱負を含め、行われました。 
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【諮問委員会】 

委員長 石井 清               委員  寺嶋 高義 

委員  北嶋 重司              委員  村井 篙信 

委員  野村 香三              委員  阿部 義勝 

【協議会】 

会長  石上 昌弘（PTA 顧問）        副会長 藤田 晴彦（PTA 顧問） 

副会長 高橋 昭二（避難所運営本部長）    副会長 吉田 雄次郎（佐野一丁目町会会長） 

副会長 大滝 武（六木二丁目町会会長）    副会長 毛利 留一（六木団地自治会長） 

評価委員 小林 利子（人権擁護委員・書道教室）部会長 林 忠則（ＰＴＡ顧問）  

部会長 古里 一文（ＰＴＡ顧問・同窓会会長） 部会長 森 百合江（ＰＴＡ顧問） 

部会長 小林 保彦（ＰＴＡ相談役・青少年委員） 

委員  西岡  夫(第十三中学校開かれた学校づくり協議会会長) 

委員  村井 文子（佐野北町会婦人部長）   委員  宇佐美 一彦（辰沼町会役員） 

委員  鵜池 孝子（民生・児童委員）     委員  菊池 孝子（民生・児童委員） 

委員  岩井 和美（主任児童委員）      委員  太田 公代（ＰＴＡ相談役） 

委員  白井 淳子（ＰＴＡ相談役）      委員  高橋 節子（書道教室） 

委員  入江 満（佐野センター児童部副部長） 

委員  小林 範子（ＰＴＡ相談役・放課後子ども教室） 

委員  青木 よしみ（キッズぱれっとスタッフリーダー） 

委員  木曽 貴子（読書推進員）       委員  荒井 佳代（六木保育園園長） 

委員  石井 隆之（ＰＴＡ会長）       委員  安齋 乃吏代（ＰＴＡ副会長） 

委員  齊藤 義弘（ＰＴＡ副会長）      委員  渡辺 和美（ＰＴＡ書記） 

委員  佐藤 香織（ＰＴＡ書記）       委員  森島 良洋（校長） 

委員  荒川 比呂美（副校長）        委員  齋藤 謙三(主幹教諭) 

委員  後藤 朋子（主幹教諭）      

 

【協議会委員の皆様】 


